

Ortsbeirat Mainz-Finthen

Büro Ortsvorsteher
Mainz-Finthen

Bürgeramt Ortsverwaltung Finthen Eing.: 02. JAN. 2019 Ad

Vorlage-Nr. 00 23 12010

Gemeinsamer Antrag

zur Ortsbeiratssitzung am 12. Februar 2019

Vor über 40 Jahren begann die Entwicklung des Wohntrabanten Römerquelle unseres Stadtteils Finthen.

Unmittelbar vor der Wohnsiedlung verläuft die A60.

Seit über 30 Jahren wird die Anbindung an die Autobahn gefordert. Aber immer wieder wird der Ortsbeirat mit einer inhaltlich gleichen Ablehnungs- und Verweigerungsrhetorik von Stadt, Landesbetrieb Mobilität und Bundesverkehrsministerium konfrontiert.

Es ist sehr frustrierend und nicht akzeptabel, dass die Entwicklung der Einwohnerzahl der Römerquelle völlig ignoriert wird.

Der Fahrzeugverkehr von über 4.500 Bürgerinnen und Bürgern quält sich täglich zu 90 % durch den alten Ortskern mit seinen engen Straßen, die einmal für Pferdefuhrwerke gebaut worden sind!

Der Ortsbeirat beschließt:

Die Stadt, der Landesbetrieb Mobilität und das Bundesverkehrsministerium werden aufgefordert, den Autobahnanschluss der Römerquelle so schnell wie möglich zu realisieren.

CDU
gez.

SPD
gez.

Bündnis 90/Die Grünen
gez.

FDP
gez.

ÖDP
gez.